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600mila metri cubi utilizzando la canaletta Anic appena sistemata

03 Luglio 2020 Da questa mattina è in corso da parte di Ravenna Sistemi Industriali l’immissione di

acqua nella Valle della Canna. L’operazione durerà una decina di giorni e ha lo scopo di ossigenare

tutta l’area valliva che, nell’ultimo periodo, dava segni di sofferenza per la poca acqua presente e le

alte temperature che favoriscono l’evaporazione. 

L’obbiettivo è immettere 600mila metri cubi di acqua utilizzando la canaletta Anic, appena

sistemata, che garantisce l’apporto da sud est della valle. Prima dell’intervento di Rsi, l’unico

apporto di acqua veniva dalla presa nei pressi del Rivalone.

I prossimi lavori, previsti in autunno, prevedono il ripristino e il raddoppio della potenza del sifone

da sud, sotto il Lamone.

A segnalare le problematiche della Valle Canna sono stati l'esperto ornitologo Giancarlo Mariani e la

Libera Caccia. 
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